
5 Pièces

180 m²

Réf. 85155191

1 890 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Perché  sur  l'une  des  collines  les  plus  prestigieuses  de  Vence,  ce

domaine se compose de deux villas individuelles offrant des prestations

haut de gamme, alliant un style provençal intemporel et raffiné. Situées

au  cœur  d'une  oliveraie,  les  villas  s'intègrent  parfaitement  à  leur

environnement  naturel.Édifiée  sur  un  terrain  de  1  215  m²,  la  villa

principale,  orientée  plein  sud,  dispose  d'environ  180  m²  de  surface

habitable.  Elle  comprend  quatre  suites,  un  vaste  séjour  avec  une

cuisine ouverte, le tout s'ouvrant sur une grande terrasse qui surplombe

la piscine de 12 mètres et le jardin.Dans une ...

Perched on one of  the most  prestigious hills  of  Vence, this  estate consists  of  two

individual  villas  offering  high-end  amenities,  blending  timeless  Provençal  style  with

refined elegance. Set in the heart of an olive grove, the villas harmoniously integrate

with  their  natural  surroundings.Built  on  a  1,215  sq.m  plot,  the  main  villa,  facing

south,  offers  approximately  180  sq.m  of  living  space.  It  features  four  en-suite

bedrooms,  a  spacious  living  room  with  an  open-plan  kitchen,  all  opening  onto  a

large  terrace  overlooking  the  12-meter  pool  and  garden.In  a  warm  and  inviting

atmosphere, this ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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